

AL JAWATER - LAS IDEAS

PERIODICO BISEMANAL INDEPENDIENTE

TOMO IV.

Méjico, D. F., Miércoles 10. de Agosto de 1917.

Registrado como periódico de segunda clase, en la Administración General de Correos de la Ciudad de Méjico, el día 14 de Abril de 1917.

NUMERO 280

Grecia, Víctima de la Múltiple

CÓMO PROCEDEN LOS "DEFENSORES DE LA JUSTICIA Y EL DERECHO"

Más Detalles de la Destitución del Rey Constantino. El Pueblo Helénico y los Aliados. Medidas de Represión.

PARÍS, 15 de junio.—Continúan los periódicos publicando edificantes detalles de los sucesos que han ocurrido en Grecia antes y después de la destrucción del Rey Constantino.

Jonnart, el Comisario de la Múltiple, entregó a Zaimis el "últimatum" de la Múltiple, en el que se imponía la abdicación del Rey Constantino, en un plazo de veinticuatro horas.

Zaimis inmediatamente fué a Palacio para comunicar la noticia al Rey, que lo escuchó serenamente.

Convocó el Monarca al Consejo de la Corona, del que formaba parte Zaimis, Skuledis, Lambros, Dimitrakos, Gunaris, Stratos, Catogeropoulos, Rhalys y Dragumis.

El Soberano les comunicó el "últimatum."

Gunaris se puso en pie, y exclamó: —¡Es imposible!

A lo que repuso, el Monarca: —Estoy dispuesto a aceptar.

Fué distribuida por las calles una nota oficial francesa, en la que se afirmaba que si no se alteraba el orden, las "potencias protectoras" de Grecia darían por terminado el bloqueo.

Empezaron a formarse grupos, y al hacerse pública la noticia de que las tropas francesas habían ocupado el ismo de Corinto, se impresionó la multitud.

Pero ante la cantidad de fuerzas anglofrancesas desembarcadas, nadie se atrevió a moverse.

Con toda calma abandonó Palacio la Familia Real, cuyos equipajes habían transportado automóviles.

En el muelle de Oropos, esperaba la Familia Real dos oficiales franceses.

Un pequeño grupo de curiosos hizo a la Familia Real una discreta ovación.

Se inclinó el Soberano sin pronunciar palabra y salió a bordo del bote de vapor, que rápidamente se dirigió al yate.

Desembarcaron los Soberanos en San Giovanni di Mesina, pequeño

puerto siciliano, donde había preparado un tren para conducirlos a Sizilia.

Después de la salida de Atenas de la Familia Real, y ante la actitud del pueblo, el Gobierno griego y el alto Comisario de los aliados, tomaron medidas para evitar desórdenes. El General Comandante del primer cuerpo de ejército ha hecho cerrar provisoriamente al Circuito Militar, en donde los oficiales realistas se reunían para discutir la situación.

Las autoridades han anunciado que los poseedores de armas deben entregarlas en un plazo de veinticuatro horas. Después de este plazo, los que las tengan y sean descubiertos, serán castigados severamente, de acuerdo con la ley francesa.

Otro anuncio oficial dice que todas las personas sorprendidas causando algún daño en las líneas militares, serán fusiladas.

También han sido detenidos numerosos periodistas y otras personas.

Han desembarcado en el Puerto nuevas tropas aliadas.

Se ha resuelto la internación del General Desmases y del Coronel Metzaas, jefe y subjefe, respectivamente, del Estado Mayor griego, que se rebelaron contra los aliados. Sin embargo, continúan los dos en Atenas.

Algunas personalidades griegas, tanto de la aristocracia como de la política, que se habían significado mucho en estos últimos tiempos, serán desterradas por los aliados.

Como es natural Venizelos volverá a Atenas muy en breve.

En la Cámara francesa de los Diputados, M. Ribot habló de los asuntos de Grecia, tratando de justificar la destitución del Rey Constantino.

Manifestó que esta intervención se ha llevado a cabo por acuerdo completo de las tres potencias de la Entente, y a continuación dió lectura a la Nota que el alto Comisario, señor Jonnart, recibió de aquéllas para entregarla en su nombre al Gobierno griego. Acto seguido rindió homenaje a la firmeza y decisión con que el alto Comisario ha realizado su importante misión, y, por último, pronunció M. Ribot la siguiente frase:

"El acto que acaban de realizar las potencias de la Entente en Grecia, demuestra lo que los aliados son capaces de hacer."

En Tessalía, la caballería francesa ocupó Trikala, y la marcha de los

destacamentos franceses a través de Grecia prosigue sin nuevos incidentes.

Los aliados no se paran en barreas, y luego de iniciar esta incursión y destrozar a su Rey, que si no les era afecto, nada hizo contra ellos, han desterrado a muchos partidarios del destituido Monarca, sobre todo a las personalidades que más se habían significado por adhesión al Rey.

Los periódicos ingleses se felicitan de que el destrozamiento haya sido cosa tan fácil, que no ha costado ni una gota de sangre.

El "Daily Telegraph" y el "Daily News" dudan que el desdichado Reino helénico tenga mejor fortuna con el nuevo Soberano, y estiman que todo depende del modo con que se sirva de la dolorosa experiencia adquirida y de los consejos de Venizelos. Este regresará muy en breve a Atenas, y concluirá la obra nefasta de desterrar y perseguir a sus enemigos políticos, que han iniciado ya sus amigos y aliados de la Múltiple Entente.

Los franceses, al comentar estos hechos, así como la ocupación armada de Pireo, Elassona y Larisa, cuidan de explicar que es sólo por cubrirse contra cualquier agresión de los griegos, que ellos clasifican nada menos que traidores, y cuidan también de advertir, para que se entere Italia, que Francia no busca en los Balcanes ninguna ventaja particular, y todo lo que le ha dicho y comentado en contrario, es obra exclusiva de los agentes alemanes.

Pide "Le Temps" a Italia solidaridad, sin duda, debido porque el Gobierno de Roma no ha estado asociado directamente a las medidas que las potencias que se llaman protectoras han tomado en Grecia.

Una carta de Constantino al Presidente Zaimis y un telegrama del "Mandar del patriotismo griego"

Antes de salir de Atenas, el Rey Constantino dirigió a Zaimis una carta autógrafa en la que dice:

"Al abandonar mi país amado, debo expresarme una vez más mi gratitud por los numerosos servicios que habéis hecho a Grecia y a mí durante mi reinado. Durante el reinado de mi padre, en circunstancias difíciles para la nación, dirigisteis los asuntos nacionales con profundo conocimiento de los intereses idénticos y con éxito completo. Por tercera vez dirijo

los negocios del Estado, felizmente para el país. Demeo que continúas ofreciendo vuestros servicios a la Patria y a mi querido hijo Alejandro."

Mientras tanto, Venizelos ha dirigido a M. Ribot un telegrama, en el que se dice lo que sigue:

En el momento en que gracias a la solicitud de las potencias protectoras, los destinos de Grecia entran en nueva era de prosperidad, es un deber en mí pedir a vuestra excelencia, tanta presente el reconocimiento del helénismo entero hacia la noble y gloriosa República francesa.

Los patriotas griegos contra la Múltiple

La Liga griega de Suiza publica

la siguiente protesta:

"Las potencias de la Entente, Francia, Inglaterra y Rusia, se han abrogado derechos que no están contenidos en ningún convenio, ni se avienen con los principios de la Constitución griega. Han desarmado astutamente, según propia confesión, al pueblo griego, y después de haberlo hecho impotente para toda resistencia, negado sus compromisos y violando indignamente su propia firma, pasaron con la fuerza a la ocupación del país. Han abolido los derechos y la soberanía, así como la libertad de un país independiente, según su espíritu, convirtiéndolo, sencillamente, en un Estado protegido. Han sacrificado una parte integrante de nuestra patria, para comprar el silencio aprobatorio de Italia.

Con la fuerza bruta han obligado a

su Soberano, el Rey Constantino, a abandonar el país en contra de la voluntad manifiesta del pueblo.

No podemos contener nuestra indignación frente a este acto desverdeado, contra este golpe de mano contra la libertad conquistada por la sangre de nuestros padres, y frente a los planes diabólicos con los que se arrastran al pueblo griego violentamente a esta guerra mortífera.

Protestamos con toda energía contra esto ante el mundo civilizado, si es que aún existe tal voz a que se devuelva al pueblo griego la libertad y el derecho inalienable de dar forma por mundo, y le suplicamos a elevar con nosotros su mismo a su destino."

Los Griegos y su Rey

Una Asamblea de griegos y otros sábidos independientes, envió el 13 de junio, después de la abdicación forzada del Rey de Grecia, un telegrama al Presidente Wilson, desde

Amsterdam. Pero el telegrama fué interceptado por la censura británica, no llegando a Washington. Declaró el despacho.

"Los que subscrivimos, partidarios de su conocido Nota pacifista, acabamos de recibir la noticia de que los aliados de los Estados Unidos de América, especialmente Inglaterra y Francia, tres penosas opresiones y humillaciones al libre y neutral Estado de Grecia, han obligado ahora al Rey Constantino a depor su corona y a abdicar. Como usted, señor Presidente, ha llamado al pueblo americano a una guerra, por tanto los que subscrivimos, como todos los amantes de la paz mundial, que usted

nos ayude a remediar la injusticia que se causa al pueblo griego y a su Rey por las potencias de la Entente, volviendo a poner al Rey Constantino como Soberano al frente de su pueblo."

La abdicación del Rey Constantino y la Entente. "La fuerza antes que el derecho"

Respecto a la abdicación del Rey Constantino de Grecia, escribe el reputado periódico holandés "Neuve Rottendamsche Courant": "De una decisión voluntaria no puede aquél hablarse en ningún modo, pues cuando se pone fuego a la casa de alguien, y el propietario la abandona, éste no se realizó voluntariamente. Las potencias protectoras dicen que quieren establecer la unidad de Grecia; pero no existe tal unidad, pues una parte del pueblo ha tomado partido por la Entente, y otra parte, probablemente la más importante, deseaba permanecer fiel a su Soberano.

Ahora bien, las potencias protectoras restablecen la unidad de una manera tan radical como sencilla. El Rey Constantino tiene que marcharse y sus partidarios son reducidos a la obediencia por elemento militar llegado del extranjero, y con esto queda salvada la situación. El proceder de la Entente no es otra cosa que el brutal empleo de la máxima: "La fuerza antes que el derecho", contra un pueblo pequeño, y precisamente la Entente afirma que lucha contra este principio; es decir, contra la comisión de una injusticia tan pronto como lo exige la necesidad militar".

Director y Redactor en Jefe:

JOSE S. HELÚ

Precio de Subscripción:

\$15.00 AL AÑO.

Toda la correspondencia será dirigida a la dirección de Al Jawater, Avenida Uruguay 84, oficina número 12.—Tel. Mex. 7387 Rojo.

FOLLETIN NÚMERO 30

LA CIVILIZACIÓN ÁRABE

D. ANTONIO LETAYF.

tando frases inútiles y rodeos innecesarios. Según datos recogidos de las ruinas y restos históricos encontrados por los geólogos se sabe que los habitantes del valle del Nilo en Egipto y en la Argelia entre el Tigris y el Eusfrates fueron los primeros en el Oriente que han trabajado en las ciencias y la literatura. En Egipto en el tiempo de la tercera dinastía y antes de construir los famosos Pirámides o sea desde hace mil años de esta fecha, la ciencia y la literatura en todas sus derivaciones estaban en todo su apogeo, dice que durante la sexta dinastía Egipto se conocía el arte de

escribir y hacer libros; tenían uno, titulado, "Libro de la Muerte" que se semeja a nuestro Evangelio, pero hablaban de todo: religión, leyes, poesía, canto, etc., etc., más bien en el estilo de la Vida de los Brahmas, el Kang de los Indos y el Talmud de Judíos, se cuenta también que había muchas bibliotecas distinguiéndose entre ellas la de Waraca, en Babilonia, de lo cual quedan hasta la fecha solamente unos fragmentos en el British Museo de Londres, pero el resto más antiguo que quedó intacto hasta la fecha, es la ley de Hammurabi rey de Babilonia, cuya copia está todavía en el referido Museo de Londres, todo lo demás se destruyó como explicué antes y esto ha atrazado la humanidad de muchos siglos. Los historiadores pudieron formar solamente ideas y suposiciones con los restos históricos, ignorando hasta estos días el verdadero origen.

de como, por ejemplo, se inventó la escritura, quién hizo el primer verso, quién observó primero los astros, quién formó el año, dividió los meses, las semanas, los días, las horas, etc., etc., sabemos que los egipcios fueron los primeros Astrónomos pero ignoramos quién es el primero que empeñó, debido a la destrucción de lo poco que había y en la absoluta ignorancia en escribir la historia.

Por eso la literatura árabe tiene dos historias: la anterior al arte de escribir y la posterior a ello, no podemos decir nada de lo anterior por no tener datos y por no saber cuál fué la primera nación que formó primero su literatura.

No cabe duda que el oriente es anterior al Occidente en este ramo como en muchos otros, pues los Orientales sabían la poesía, la medicina, las leyes, la astronomía, etc., mientras

que los occidentales estaban en la completa oscuridad; pero igual es la primera nación oriental en todo esto pues es muy difícil decirlo por la sencilla razón que todos los restos se perdieron o que están enterrados bajo las montañas de arena con que los huracanes cubrieron las ciudades, en poco tiempo y de una manera increíble, pero de los restos encontrados en Egipto y Arabia se puede casi asegurar que esta parte del oriente es la más antigua en las ciencias y literatura. La literatura árabe es la más bella entre ellas y la más digna de toda su historia; se distingue de las demás por la riqueza de su estilo y la cantidad indefinida de las designaciones, al grado que una sola cosa a veces tiene 50 o 60 palabras, debido a que los que formaron la literatura al principio del Islam, eran la crema de Continuar.

صبية الجالية غيرية عضة لا تندخل
بالساق وهي تختلف من الأقافية الآتية
أعماود: جرجي الوربي رئيس أطباء
عدهم نائب رئيس: عطاليش الشوافى كان
الإرسار: مطابقوس الوربي أمين صندوق
خليل فقيس مدير عمومي
صالح

من كلام تلك الجالية ونبع بكمية من الدراسات
في سبيل إثبات جماعة الصابرين الامامية
وارسات الفيضة الى سعادة الشفير في المعاشرة شكر
سعادة لهم كرمه ودمع ايتها باللائحة البرق ووزرا
ان تتدعي المثير عز الدين الادباء خصوصاً والجالية
السورية مهومها خالصاً شكراته

بيانات اخيرة

الوطنيين وتفخر بشر إمامهم على مقتضاهما بم
البيعة التي نبرغ بها كل منهم خصوصاً وإن هذا
البرغ نبيعته تخفيف آلام الإنسانية على أخلاقنا

لبنان في أربع خطوات

من أيام العمالقة تجاه إلى زارنيتشي

وكانينا وقد أصبحت ضمن دائرة حذفها بصفتها

على أنها الفلاسفة منها لأن الأغلو الوراء اليوم هي

نذرنا نذهب إلى إنجلترا مسلماً على سكة

حديد زالز يرقى وبهدون موهبة الروس

والناقدون السكر بون يوفون بات

والروسيين إذا حاولوا الفعلين وأخلوا زارنيتشي

من عصبيين إلى جهات المحدود الرومانية وإنجاوزوا

لكانت غالطة ذلك الاتكاد شوموا عليهم وعلى

الجيش الروماني لا أن ذلك يلقى الريح سهلة

فارجاً وبضمها وبجمل موقف كل الجيش

الحاربة من جيال كرياتي إلى البحر الأسود

خرق أتفاقية لاتهان بالسبة لهم انظما خطوط

اللدينية في رومانيا لا تستطيع تلك الجيوش ان

تمترأوا براجعاً ظنناً ف تكون العسكرية أعظم مما جرى

الاحتياجات وتحقيقها، والمشير إلى قيم الافتراض	٢٥
الاحتياجات	دلال
٢٥ حماة المدن	٢٥
٢٥ جبور أبوب شر كاه	٢٥
٢٥ غزير اخوات	٢٥
٢٥ سليم أبوب شر كاه	٢٥
٢٥ نوشة اخوات	٢٥
١٥ طلاماس اخوات	١٥
٢٠ حسن موت	٢٠
٢٠ فرييد ثمال	٢٠
٢٠ يوسف فهمي	٢٠
٢٠ أبوب اخوات	٢٠

في تاريخ المروء
اما مأس الفرقه بـ سـ فيـ فـيـنـاـ يـهـيـدـانـ
الـكـلـيـهـ الـوـرـسـهـ بـلـقـتـ حـدـاـ هـاـلـثـاـ قـاـفـ السـاـكـرـ
تـطـرـحـ سـلاـحـاـ وـفـارـدـاـ وـقـرـ غـيـرـ مـيـلـهـ
بـادـاسـ سـلـاـحـاـ،ـ فـيـ اـذـيـ اـسـمـ اـسـمـ كـاـلـاـهـ مـلـهـونـ
وـيـهـيـونـ كـلـ شـيـ قـلـ تـفـارـدـهـ اـلـاـ اـلـاـ
فـانـ سـرـعـهـ تـقـدـمـ الـبـيـسـ الـاـلـيـاـلـهـ لـمـ يـعـ لمـ
وـفـقـ الاـفـرـارـ فـانـكـ تـويـ الـرـفـاتـ مـغـرـفـةـ
بـالـدـخـرـ وـالـمـوـنـ،ـ وـالـسـيـارـاتـ وـالـسـلاحـ وـالـدـالـلـ
وـالـطـيـارـاتـ

١٠٠	فليسب ابوب
٢٥٠	لک ، هزار
٢٥٠	البر جامل
٢٥٠	عجايل ابوب
١٠٠	الفراد طراد
	المجموع ١٦٨٥٠

جريدة زهرة الاصح الورقية
ثالثت هذه الجريمة على ميدان الثبات والحب
غاظتها ما فهمه القراء الورق روافع على اختلاف
مذاهبهم الدينية خالمة من كل امور سلبية
اختلافات دينية فجوات الخلة حسنة وسادات
القبلا عظيلها يبلغ عدد مشاركها ٢٠٠ موطن ولي
الدعى عموم المواطنين الكرام للإلتزام في سلامة
كيف لا والمواطنون قد ثأروا على المادي المغير به
المواعظ الشريرة . حركة الجبهة في سهل شارع
كفرناو ما يقارب ٦٠ يدل الاختلاف رياض واحد
شمربي المعارضات مع البنين اسكندري الذي
الستاني .

صدى مقتل المارخون اليائس الباشا
 فيرا كروز في ٢٥ قيوز
 «لغ الجالية في هذا الفتر بواسطة الخطاط
 خبر مقتل المسؤول عليه كثير المارخون اليائس
 الباشا فهم الحزن قلوب الجالية باجمعها
 وما شاع المفرب حى غصت دائرة المفرب
 بالمواطين الكرام الذين هبوا لأرسال
 تمرايزهم بلسان البرق الخواجات باشا
 على هذه المادحة

- TABAQUERIA - **ORIENTAL**

AVENIDA F. I. MADERO, 24.
Tel. Mex. 6386 negro.

GRAN SURTIDO DE PUROS DE
LAS MAS AFAMADAS MARCAS

Cigarrillos Turcos y Egipcios Importados
Inmenso surtido de Tabacos para
Pipas, Aromaticos, Licores.

Pipas, Americanos e Ingleses.
Pipas de las Mejores Marcas.
Especialidad en artículos finos de Merce
y Fantasia.

—Fantasia.—

الجمعية الخيرية السورية في فبراير ٢٠١٣

، بدعاوة من شحادة ألقدي فعن حضرت
مساء المسن المافت قفاران حضرت
هذه الجماعة
وقد دار فيها البحث على المجراث وعده مناقش
طويلة قررت الهيئة المأتملة ما يلي:

(تقبل الجماعة كل الجرائم التي تردد
ولا ينفع غلامي أثاء الجنان حماهم العبد
وختاماً من الأمور السياسية
وقد قدم هذا القرار خليل افدي
فيما يلي مدبر الجماعة

وتفيد أخبار اسماها في المقدمة
الخطاط
ومن مارينا اليوكاتان الموجا يوسف
رفول فاهلا ومرحبة
ساعنة كلها بعد نهاية الحرب واتيحة وردت
من مصدر آخر تو كبان الموسعة تتبارى
المياه الإسبانية قبل مضي الأربع والعشرين
ساعة المفروضة

خسر الانكليزية شهر تموز هو جب
لأصحاب رسمى ثالثين وسبعين الف مقاول
.....
هاجم الأفرنسيون هجوماً عنيقاً عدداً
مرات خط سري وشتو بورغ وترجاعوا
عنه من غيرن
تقدّم الالمانين مستر في غاليسيا
الشرقية وعم الات على مسافة سنتين ميلاً
كان السور يرون يختشوون فيها لاظهار
شوارعهم باصصية وكان أسيفهم إلى إقامة
من تارنو بول التي اشتولوا عليها موخرًا
وقد جهازوا المحدود الروسية من عدة مواضع
في موتناري لهم لم يكفوا بوقفة القطار
على المحلة وتقديم أكيليل بل ان
أحمد سليم أخذني ألى إلا مناقبة الجلة
خصوصاً من موتناري إلى هذه الماصحة وفي
ذلك من الدلالة على الشهادة ما يجيء عن
الاسباب
أرغم الروس على إخلاء خط شرموز
.....
يتقص سكك حديدة أمبركا عربات
النقل فينجح من وراء ذلك نتائج سعيدة
...
القسم: الا. ك: ١٤٦: الدنا

<p>وصلت الجنة ونفقت الساعية الحادبة</p> <p>عشرة من المقطورة إلى منزل سليم أفندي</p> <p>الباشا فنفت الدار الرحبة بوفود</p> <p>المعزى من كل طبقات الجالية وفي ذلك</p> <p>دليل واضح على ما كان يفتقير رحمة الله من</p> <p>المترفة في قلوبهم.</p>	<p>من التجهيز الأجراري وستفضل الحكومة</p> <p>على اختيار التمثيلية الصارمة لتجهيزهم</p> <p>-----</p> <p>المواطرا - إن كل أبناء البرقة التي</p> <p>تردنا رأساًً اليوم لها تمتد بعادات قرآن على</p> <p>علم المراقبة الاميركي لأن لا طريق ثالث رفاهية</p>	<p>أوامر من أمير بين يعقوب والمحض</p> <p>جع</p> <p>٩٦</p> <p>١٠</p> <p>١١</p> <p>١٢</p> <p>١٣</p> <p>١٤</p>
---	---	---

بيان و بين الامبراطوريات الوسطى ولها
بلدان الانيا الاسلاميه لها حافظه جمهوريه
المسكين على اليابان
فالاخبار التي ترددنا وهي من مصدر
الحلفاء تصرير فوز الالمان وتخصيص فوز
الحلفاء ولذلك لانهم حققهوا الحسائب الروسيه
لعدم وجودها اليابان من مصدر اذالي فضططر
إلى انتظار بريده اسبانيا فهو يحمل لاحقاً
الاخبار ويوفقاً على أهمية الانكسار الروسي
وعوانيه
وبهذه حينه نوقف قراءتنا على ما

يلوت **فَلِكُورِيَّةٍ وَسِنْجِيَّةٍ**

فلم الملاحة من متاريس حضرة الوجهية
إعادة تذكرة

العائدين حديثاً من روسيا اعتنقاً بهم
للواب البرية ان فرنسا قبل ثورات
الروسية بإيام قلائل عقدت اتفاقاً مع روسيا
بشأن التوسع بارض المانيا توسعاً
له لويد بورج في خطابه

أليس صحيفاً انت رئيس جمهورية فرنسا بناء على المذاهب الجلجلالية بـ توار وـ توار
الجيش الرومانية أكدت بأنه بمقدمة معاهدة تعدل فيها حدود رومانيا وبانيا
فها الوسع في البقاء وتتناول المعاهدة وجوب انتراع مقاطعاتية الا
واللاوونين وتمدد إلى كبير في المقاطع
الواقعة على ضفة الرين السري ، تـ
اخضع عليه احتجاجاً هنـيـقاً وزير خارـ
درهـيـاـ في الحكومة الجديدة المسـيـرـيـ
معـرفـاـ بـانـ ذلك دـلـلاـ صـرـيـعـاـ
طـامـعـ فـنـمـاـ بـالـتـوـقـمـ جـاـبـ بـاـنهـ
الـسـاعـدـةـ الـتـيـ نـذـلـ لـبـلـجـيـوـ الشـفـاعـةـ
منـشـيلـ ذـلـكـ الـنـوـمـ يـبـعـدـونـ لـرـوسـياـ
قسـ كـبـيرـ مـنـ سـورـيـاـ؟

أو ليشن ذهاب الوزير الفرسان
أبُرْ توماس إلی روسيَا كاتِنَا فَاعْلَمَهُ
ترشِّكُ بالسُّلْطَانِ وَالْمُوَافَقَةِ عَلَى تَكْلِيْفِ الْمَاهَدَى
مكْتَبَةُ سُورِيَا وَمَكَابِيْنِ أَوْ
الْمَسْكُونِ بِفَرْنَسَا وَفَرْنَسَا قَرْبَهُمْ
لَا قِيمَةَ لِمَا عَذَّبَهُ وَتَرْبِيَّهُ بِالْحَمَّامِ
دُولَةُ التَّوْزُعِ مَقَابِلُ مَسْاعِدِهِ عَلَى أَكَدِ
رَفَعَةٌ صَفَّهَهُ عَلَى ضَفَافِ الْمِرِينِ

إلى أبيه متى هذا المروء ياقوم
آن لكم ان تتفقوا ان فرنسا لا تتجه
في تسمى رواه مصالحها في استـ
ولو تمـا لما استـعـارـكم دفعـ لما يـكـمـ
فيـ آفرـيـقـاـ فيـ الصـينـ لـاستـعـاضـ
عنـ وـماـهـاـلـوـ حـكـمـ الفـوزـيـ اـوـ
أـوـ الـمنـديـ أـوـ الصـبـنيـ
جـبـواـ فـرـنـسـاـ لـاـجـ مدـنـيـهـ إـذـ أـرـ
حـبـواـ فـرـنـسـاـ لـاـجـ عـلـتـكـمـ وـلـمـ تـلـمـ
الـأـخـبـاءـ مـنـكـمـ وـأـفـتـ سـوـادـ كـمـ
يـقـطـعـ بـدـاـجـيـرـ الـبـلـ،ـ جـبـواـ لـاـنـهـ
يـابـانـ وـرـوـلـانـ وـثـابـيـونـ وـلـكـنـ لـاـ
لـيـتـبـدـلـ كـمـ وـتـفـقـمـ لـاـغـبـوـهـ لـتـنـعـمـ
الـلـيـهـ الصـاهـ،ـ وـبـدـاـكـمـ بـهـ بـذـنـيـهـ
المـوـراءـ

برقبات المخواطر المخصوصية
أول آب
الباخرة الاميركية ساراتوفا و
٦ الايف طن صدمت في إحدى
الغراساوية بالدارجة الاميركية باناما فقام
بعطيل كبير

